

Confuturo anuncia nuevo gerente general

Confuturo, la compañía de seguros de vida que paga más rentas vitalicias en el país, anunció mediante un hecho esencial enviado a la CMF que pronto habrá un cambio en la gerencia general de la empresa.

Su actual gerente general, Christian Abello, presentó su renuncia, la que se hará efectiva el próximo 20 de abril de 2025. Por eso mismo, el directorio de la compañía decidió designar en su reemplazo a Mauricio Fasce Pineda, "ingeniero comercial, quien cuenta con una amplia experiencia en la industria y en la compañía, donde ocupó, entre otros, los cargos de gerente comercial y, actualmente, el de gerente de desarrollo y asuntos corporativos", señala el hecho esencial.

Además, menciona que expresaron "al señor Abello el debido reconocimiento por su gran aporte al desarrollo de Confuturo a lo largo de los años que lideró a la compañía".

Justamente Confuturo, junto con Banco Internacional, es donde Inversiones La Construcción (ILC) -el brazo de inversiones de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) que controla a ambas compañías-, proyecta que estará su mayor crecimiento en los próximos años.



Mauricio Fasce, nuevo gerente general.